
                      

第 64回運営委員会概要 5月 29日（木）19:00～21:40 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室 

◆ 出席委員：新野・川口・高橋（武）・武本・前田・渡辺委員 …6名 

◆ オブザーバー：保安院／今井所長 大嶋副所長 嶋﨑保安検査官  

東電／守 GM 阿部副長 

◆ 事 務 局：柏崎市／藤巻主任   広報センター／押見事務局長 石黒主事 

 

 

平成２０年度視察先について 

◆ 実施日 

・ 平成２０年９月２８日（日）、２９日（月） １泊２日 

◆ 視察先 

・ 放射線医学総合研究所 

・ 東京電力㈱本社 中央給電指令所 

・ 同社 千葉火力発電所 

・ 保安院 中央センター 

 

 保安院への視察目的 

保安院には、オフサイトセンターの本部（中央センター）があるので、柏崎のオフサイト

センターとの繋がり、情報や指示の出方などを視察し、その後、実務レベルでの意見交換

を行う。 

 

〈東電〉 

火力発電所に対する質問がある場合は事前に教えてほしい。 

 

定例会の進め方について 

・ 前回からの動きは２０分程度で説明を終える（目標） 

・ 議題の説明は２０時頃までに終え、２１時頃まで委員質疑の時間を設ける（目標） 

・ 議題以外の委員質問時間を１５分程度設ける（目標） 

 

次回以降定例会について 

 ９月、１０月定例会 

・ ９月３日（水）  西山町予定 

・ １０月１日（水） 刈羽村予定 
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 ６月定例会（６月４日） 

・ 東電より２２日公表の基準地震動に係わる報告書について説明してもらう。（２０分程度） 

・ 東電社内資料流出については、前回からの動きに入れ、質問があれば対応する。 

・ 保安院より、同報告についての説明してもらう。（５分程度） 

 

・ ７月、８月定例会については、進行は６月と同じように進める。内容は、現時点では決定

できないので６月定例会を受けて、次回運営委員会で検討・決定する。 

 

〈会長〉 

２１日の委員意見交換会では、会は遅くても２１時半には終えてほしいという意見、議題

を絞るべきという意見、資料を事前配付してほしいという意見などが出た。 

 

〈委員〉 

・ 定例的なものは資料配付のみで説明は不要でいいのではないか。 

・ 説明は時間を区切ってほしい。 

・ 委員も質問をするときはテーマに沿って絞って発言すべき。 

 

〈東電〉 

・ 定例的なものの説明は短時間で行い、その他特別な説明が必要な場合（今回の場合であれ

ばアルファ核種について）は別枠で時間をいただき、説明させてほしい。 

 

 次回運営委員会 

・ ６月２４日（火） 午後７時から 広報センターにて開催 

 

その他 

 

〈保安院〉 

・ 緊急時情報メール配信システムのチラシを定例会で資料配付させていただくので、委員の

みなさんから意見があればいただきたい。 


